

ble incremento de atropellos de la calle Islas Baleares cuando comience a funcionar el nuevo hospital.

M. A. Ureta / Burgos

## Fomento y el PRAU El Fontanal

En relación con la información publicada el día 31 de enero en la sección de Castilla y León, página 24, en ella se manifiesta expresamente que «una vez rubricado un acuerdo con el Ayuntamiento y los propietarios, Fomento encargó en 2010 la elaboración del plan y posteriormente inició la tramitación de los proyectos», entre los que se cita el de Briviesca. El colectivo de afectados-perjudicados por el Plan Regional de Actuación Urbanística (PRAU) 'El Fontanal' ([www.el-fontanal.es](http://www.el-fontanal.es)) consideramos que la información vertida es radicalmente falsa y sesgada, pretendiendo confundir, contaminar o enturbiar a la opinión pública, incluidos a los afectados por otros PRAU, por cuanto la única forma de comunicación que Fomento de la Junta de Castilla y León tiene con los propietarios hasta el momento actual consiste en el Boletín Oficial y sin que a ningún propietario le conste la firma de ningún acuerdo.

Esta situación no es nueva, motivado porque idéntica información fue publicada el día 21 de agosto pasado en relación con el Plan Regional 'La Arboleda' en Miranda de Ebro, y donde los afectados, de in-

mediato, requirieron al Consejero una respuesta a la vez que urgían una resolución expresa a sus alegaciones amparadas por 4.200 firmas de ciudadanos mirandeses. Hasta ahora la callada ha sido la respuesta y sin duda su escrito ha pasado directamente a formar parte del baúl de los olvidos de algún despacho oficial, pasando por alto la Ley 2/2010 de Derechos de los Ciudadanos, donde se pregona a los cuatro vientos el derecho a la información de los ciudadanos, así como la obligación de garantizar lo que la Junta llama el código de la «buena administración».

Francisco Javier Viadas / Burgos

## El mejor presidente

Hace unos días oí decir a un tertuliano de televisión que Felipe González ha sido el mejor presidente del Gobierno y no estoy de acuerdo. Todos los presidentes han hecho cosas buenas y malas, pero son muchas más las que han dejado de hacer. ¿Qué tendrá el poder que tanto altera la personalidad de quien lo ejerce?

Adolfo Suárez tiene como principal bagaje haber hecho posible la transición de la dictadura a la democracia, aunque en la paz que se vislumbraba en el horizonte, la paloma perdiera varias plumas, con los nacionalistas y con otros asuntos de más o menos importancia. Felipe González consolidó la democracia y mejoró algunos temas sociales,

D.B. 09 | 02 | 2011